

Cité, pour y installer la Bibliothèque Civique, trois salles situées au premier étage du corps principal de ladite école, faisant front sur la rue Sherbrooke, au coin de la rue Church et désignée sur les plans annexés par les chiffres 1, 2 et 3, ainsi qu'une salle située à droite, à la tête de l'escalier et désignée audit plan par le chiffre 4, pour la somme nominale de \$1.00 par année.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite offre soit acceptée et qu'un bail soit passé entre les autorités de l'Ecole et de la Ville, pour une période de cinq ans, ledit bail devant contenir entr'autres conditions, celle que la Cité aura le droit de mettre fin audit bail, en aucun temps, en donnant un avis de trois mois à cet effet, et qu'elle aura droit, à titre de locataire desdites salles, au libre accès de la bâtisse, sur la rue Sherbrooke, durant les heures pendant lesquelles la bibliothèque est ouverte au public, la Cité devant payer le coût de l'éclairage des salles mises à sa disposition et la Commission de l'Ecole Technique s'engageant de son côté à éclairer convenablement l'entrée, les corridors et escaliers conduisant aux salles de la bibliothèque, installer des lavabos et cabinets de toilette dans la salle No 4 et aussi à y placer des armoires, (lockers) pour le public et à établir une porte de communication entre les salles 1 et 2; la cité devant en outre conserver tous ses droits, quant à la régie et la réglementation de la bibliothèque.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 27 mars 1911, a.m.

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, sur la qualité et le genre de boyaux à incendie employés par le département.

Résolu: Après avoir pris communication dudit rapport et après avoir demandé des renseignements à plusieurs sources autorisées, de faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter la soumission de la "Canadian Consolidated Rubber Co. Ltd.", pour la fourniture des boyaux à incendie, marque Keystone, au pris de sa soumission, soit \$1.10 le pied et conformément aux spécifications produites au cahier des charges et ce pour une quantité de 9,000 pieds en longueurs de 50 pieds, lesdits boyaux à incendie devront être faits sans rebords à l'intérieur (seamless), et de recommander en outre au Conseil d'accorder un contrat à la Compagnie "Dunlop Tire & Rubber Goods Co. Ltd.", au prix de sa soumission, soit \$1.05 pour la fourniture de 1,000 pieds de boyaux à incendie de marque "Dunlop", ladite recommandation étant faite pour la fourniture de cette nouvelle qualité de boyaux, à titre d'essai, lesdits boyaux devront être en tous points conformes à la soumission produite, mais cependant, auront un rebord à l'intérieur (seam) et de recommander en outre de remettre aux soumissionnaires qui n'ont pas eu de contrats ou partie, leur dépôt.

2.—M. l'échevin Boyd se présente devant le Bureau et soumet un projet d'amélioration qui consiste dans le prolongement ou l'ouverture de la rue Burnside, de la rue Stanley à la rue Guy, il est

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de donner instructions de préparer un plan de telle ouverture en indiquant une largeur de cent pieds de chaque côté en sus de l'espace requis pour donner la largeur de la rue.

3.—M. le Commissaire Lachapelle soumet au Bureau la question de l'internement dans l'hôpital de la rue Moreau, des varioleux venant d'une municipalité suburbaine. Il est

Résolu: Que vu l'état de délabrement de l'hôpital civique actuel;

Vu les travaux de réfection qui doivent être faits incessamment audit hôpital;

measure, for the price of \$5,000.

Resolved: To report to Council, recommending that the offer of Mr. Prud'homme be accepted, with the understanding that the piece of land so sold shall be exclusively used as a public park and maintained by the City.

4.—The Board again considered the offer from the Technical School to place at the disposal of the City, for the installation therein of the Civic Library, three rooms situated on the 1st floor of the main building of the said school, fronting on Sherbrooke street, at the corner of Church street, and designated on the plan submitted by the figures 1, 2 and 3, as well as a room situated on the right-hand side, at the head of the stairs and designated on said plan by the figure 4, for the nominal rental of \$1.00 per annum.

Resolved: To report to Council, recommending that the said offer be accepted and that a lease be passed between the authorities of the School and the City, for a period of 5 years, the said lease to contain, among other conditions, a provision to the effect that the City shall have the right to terminate such lease at any time by giving 3 months notice, and that it shall have, as tenant of said rooms, free access to the building on Sherbrooke street, during the hours the library shall be open to the public, the City to pay the cost of the lighting of the rooms placed at its disposal and the Technical School Commission, on the other hand, binding itself to properly light the entrance, the corridors and the stairs leading to the Library rooms, to install lavatories in room No. 4 and place therein lockers for the use of the public and to establish a door of communication between rooms 1 and 2; the library to remain under the control of the City as regards its management and regulation.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Report of meeting held the 27th March 1911, a.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Ainey in the chair.

1.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department on the quality and kind of hose used by the department.

Resolved: After having taken communication of said report and after having obtained information from several authorized sources, that a report be made to Council recommending to accept the tender made by the Canadian Consolidated Rubber Co., Ltd., for the supply of fire hose, Keystone brand, at the price of its tender for same, to wit: \$1.10 per foot and in accordance with the specifications for a quantity of 9,000 feet in lengths of 50 feet, the said fire hose to be made seamless, and also to recommend to Council that a contract be awarded to the Dunlop Tire & Rubber Goods Co. Ltd., at the price of its tender, to wit: \$1.05 for the supply of 1,000 feet of Dunlop fire hose, the recommendation being made for this new kind of hose, for the purpose of making a trial thereof, the same to be in all respects according to the tender submitted, but to have nevertheless a seam, and to recommend furthermore that the unsuccessful tenderers be refunded their deposits.

2.—Ald. Boyd appeared before the Board submitting a proposed improvement consisting of the extension or opening of Burnside street, from Stanley to Guy street, it was

Resolved: That the Chief Engineer be requested to give instructions to prepare a plan of such opening, providing for a width of 100 feet on each side, exclusive of the space required to give the street the necessary width.

3.—Mr. Commissioner Lachapelle submitting to the Board the question of the admittance into the Moreau street hospital of cases of small-pox coming from a suburban municipality, it was

Resolved: On account of the dilapidated conditions of the present civic hospital and to the repairs which are to be made to the said hospital; and in view of the fact that the City may have to isolate patients residing within its limits;

The Board of Commissioners do not deem it advisable